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Nr. 11/2015, 23. Februar 2015

Sondereinsatz in Mainz/21.02.2015
…MdLs Schwarz und Oster/SPD vor Ort
bei der Bepo
„Als gelernter Polizist kenne ich natürlich Großeinsätze. Dieser
Sondereinsatz bei dem PP Mainz zum Fußballspiel Mainz gegen Frankfurt
war aber trotzdem für mich als Abgeordneter etwas Besonderes. Wollte
mir einfach mal den von PD Achim Zahn geführten Einsatz vor Ort
anschauen. Die Aufgabenwahrnehmungen der Bereitschaftspolizei
standen in meinem besonderen Blickfeld. Die vielen Gespräche und
Eindrücke die ich im Einsatzabschnitt meines Kollegen PD Friedhelm Tack
gewinnen konnte, kann ich sehr gut in meiner Arbeit als Parlamentarier
und bei sicherheitspolitischen Themen gebrauchen“ so MdL Wolfgang
Schwarz (SPD) in einer ersten Stellungnahme.

MdL Wolfgang Schwarz (links im Bild) und MdL Benedikt Oster (rechts im Bild) im Gespräch mit BP-Angehörigen
(Foto: GdP)

MdL Wolfgang Schwarz war zusammen mit MdL Benedikt Oster (SPD) zum
Einsatzbereich der Bereitschaftspolizei gekommen und beobachteten den
gesamten Einsatztag. Fragen wie: „Wie arbeitet die Bereitschaftspolizei? Warum
ist eine medizinische Versorgung bei der Polizei notwendig und welche
Aufwendungen sind für die Logistik bei solchen Einsatzlagen erforderlich?“ waren
für die Abgeordneten von Interesse. DdBP Klaus Werz (Leiter der BP RP) und
Helmut Knerr (Vorsitzender des Personalrates / BPD und stellvertretender GdP-
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Landesvorsitzender) standen während des Einsatztages den beiden Abgeordneten
für Gespräche zur Verfügung.

MdL Benedikt Oster kommentierte: „Als Bürger sieht man die Aufwendungen, die
bei solchen Einsatzanlässen geleistet werden müssen nicht. Ich bin einfach schwer
beeindruckt von der Leistungsfähigkeit, dem Engagement der eingesetzten
Polizeibeamtinnen und –beamten und der professionellen Arbeit unserer Polizei.“


